
致：西貢區議會 

    主席暨全體委員 

 

二零一五年一月六日(星期二) 
西貢區議會會議上提出的提問  

醫院管理局九龍東醫院聯網的婦產科服務  
 

  醫院管理局（下稱「醫管局」）曾計劃於將軍澳醫院增設婦產科，卻於早前

以西貢區使用公立醫院出生嬰兒數目和醫護人手不足為由，擱置該計劃。醫管局

九龍東醫院聯網最新臨床服務計劃報告建議研究於啟德發展急症醫院投入服務

前，將婦產及新生嬰兒部遷往將軍澳醫院。 

 

鑑於我們預計將軍澳居民未來對於婦產科及新生嬰兒科的需求越來越大，搬

遷產科至將軍澳醫院的建議符合未來將軍澳區的發展需要。我們希望醫管告方面

告知本會： 

 

 （一）過往十年，使用孕婦於基督教聯合醫院分娩數目，以及當中西貢區及

觀塘區的分娩數字(在下表列出)： 

 

 2005 2006 2007 2008 2009 2010 2011 2012 2013 2014 

基督教聯合醫

院的分娩數目 

          

觀塘區的 

分娩數目 

          

西貢區的 

分娩數目 

          

 

  （二）當局預計何時完成有關研究，及落實有關建議？ 

 

 
 
 
 
 
提問人：張國強議員     梁里議員     鍾錦麟議員    范國威議員      
 
 
二零一四年十二月十七日 
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